



# COMMUNE DE CHÂTEAU-D'OEX

Bâtiment communal | Grand Rue 67 | 1660 Château-d'Oex  
Téléphone 026 924 22 00 | [www.chateaudoex-admin.ch](http://www.chateaudoex-admin.ch)

Conseil communal  
de et à  
1660 Château-d'Oex

Château-d'Oex, le 30 mars 2023  
*Grefte 2x\_0135 + 0181\_Communications éditées +  
MCH2\_FJ*

## Coûts informatiques prévisionnels pour la phase pilote du nouveau plan comptable MCH2

Monsieur le Président, Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers,

Nous vous avons annoncé, lors d'une précédente communication, que la Commune de Château-d'Oex allait être commune pilote dans la phase de mise en place du nouveau plan comptable MCH2. M. Jean-Michel Chapalay, boursier communal, travaille déjà en partie concrètement pour cet objectif et le fera de manière encore plus intensive lors de l'entrée en fonction du nouveau boursier à l'automne prochain.

Cette évolution comptable, exigée par le Canton, nécessite une adaptation logicielle de nos programmes informatiques ABACUS supportés par la société OFISA.

Compte tenu que le Canton n'apporte qu'un soutien en ressources humaines pour accompagner cette phase pilote, les communes vaudoises doivent prendre en charges les coûts permettant de s'adapter à ce nouveau plan comptable. OFISA a donc précisé le montant de l'offre pour la modification logicielle et l'appui/suivi dans cette période transitoire.

Le montant de base pour les prestations de service sera de CHF 30'200.00, avec différentes options supplémentaires en fonction de nos besoins propres. Sachant que M. Chapalay est déjà très impliqué sur ce sujet via l'Association vaudoise des boursiers, l'Union des Communes vaudoises ainsi que les contacts rapprochés avec le Canton en charge de MCH2, nous pouvons espérer profiter de ses compétences et contacts pour éviter une certaine partie de ces options supplémentaires.

Un préavis détaillé, avec montants et options affinés, vous sera présenté en ce sens lors d'une prochaine séance du Conseil communal. Toutefois, dans l'intervalle, nous allons déjà devoir engager les premiers moyens financiers dès la mi-avril avec un planning finalement avancé de près d'un mois de façon à pouvoir saisir le budget 2024 sur MCH2.

La Municipalité.